
与野本町周辺地区まちづくり推進協議会 令和４年度総会 議事録 

開催日 令和４年５月２９日（日） 時間 午前１０時～ 場所 
中央区役所３Ｆ 

大会議室 

議題 

(次第) 

１ 開会 

２ 定足数の確認 

３ 開会挨拶 

４ 会長挨拶 

５ 議事 

   議案第１号 令和３年度事業報告及び決算 

   議案第２号 役員の改選（案） 

議案第３号 令和４年度事業計画（案）及び予算（案） 

６ 閉会挨拶 

７ 閉会 

配布資料

令和４年度総会資料 

  ・次第 

  ・議案第１号 

    与野本町駅周辺地区まちづくり推進協議会 令和３年度事業報告及び決算 

（１） 令和３年度事業報告 

（２） 令和３年度会計決算 

（３） 令和３年度会計監査報告 

   ・議案第２号 

     役員の改選（案） 

・議案第３号 

     与野本町駅周辺地区まちづくり推進協議会 

令和４年度事業計画（案）及び予算（案） 

（１） 令和４年度事業計画（案） 

（２） 令和４年度事業予算（案） 

・与野本町駅周辺地区まちづくり推進協議会規約 

・与野本町駅周辺地区まちづくり推進協議会 会員名簿 

出席者 協議会会員    ：１６名、委任状７名（会員総数２８名）  

さいたま市職員 ：４名 

議 事 概 要 

１ 開会  司会：総務部 溝口正弘 

２ 定足数の確認：総務部 徳永 茂 

   規約第１１条第２項により、協議会会員２８名のうち出席１６名、委任状７名であることから

今総会は成立と報告。 

３ 開会挨拶 副会長 井原 實 

４ 会長挨拶 会 長 望月三之 

５ 議  事 議 長 望月三之 

   議事録署名人指名 

   議案第１号 令和３年度事業報告及び決算 

         ①事業報告 副会長 吉野喜八 

         ②決算報告 会 計 飯塚弓子 

         ③監査報告 会計監査 多賀哲弥 



質疑 「アートフェスティバルよのだもんね」はコロナ禍で行われたが、感染防止安全計

画を作成して開催したのか？県が定めるチェックリスト様式に感染防止対策を記録し

て開催したのか？

回答  （ＬＰ４部会長 徳永） 

基準以下で開催されたはず。芸術劇場基準では満席でも問題なかったはずだ。主催

したわけではいないので詳細は不明。中央区コミュニティ課に確認して後日回答にな

ると思います。 

質疑 「感染防止対策を公表しての開催の場合は、県が定める「チェックリスト」様式

に感染防止対策を記載し、ホームページ等で公表する」ことになっているが、

HP のどこに載っているか？ 

回答 （ＬＰ４部会長 徳永） 

「よのだもんね！」は中央区コミュニティ課主催の事業。 

詳細はコミュニティ課に確認する 

＊後日、コミュニティ課に確認した回答 

      質疑 【大声なし】の場合でも人と人とが触れ合わない１ｍ程度離れるようになってい

るはずだが、隣同士の席での鑑賞で１ｍ程度離れていないが、感染防止対策を

軽視したイベントを開催してしまったのか？ 

回答 （ＬＰ４部会長 徳永） 

「よのだもんね！」は中央区コミュニティ課主催の事業 

         詳細はコミュニティ課に確認する 

＊後日、コミュニティ課に確認した回答 

      質疑 収入に利息はないのか？金融機関は？ 

      回答 利息はなし ゆうちょ銀行 

      決議 賛成多数で承認された 

   議案第２号 役員の改選（案） 説明：総務部 徳永 茂 

      決議 賛成多数で承認された 

【大声なし】の場合でも人と人とが触れ合わない程度（１ｍ程度）離れない

といけないのは、収容定員が設定されていない場合です。収容定員が設定され

ている当イベントについては、収容定員の１００％まで可とされた状況です。

貸館側である彩の国さいたま芸術劇場の指示に従いイベントを開催しており、

「舞台に接する前列２列目までの座席を空けること」という貸館側の感染対策に

従って座席を使用しています。主催者側の感染対策として、不特定多数の者が座

らないよう全座席指定席としており、貸館側の対策としても座席の事前消毒を行

っております。

「アートフェスティバルよのだもんね！」の申込及び周知のためのホームページ

に、事前申込書やポスターと併せて、感染防止策チェックリストを添付して公開

しました。現在は、公開を終了しております。



議案第３号 令和４年度事業計画（案）及び予算（案） 

①事業計画（案）説明 副会長 井原 實 

         ②予  算（案）説明 会 計 田島雄一郎 

      要望 ＬＰ１の討議内容を議事メモ・ビデオ・テープ等にて公開することを望む 

      回答 要望については検討する 

質疑 令和 4年度の収入合計が減額であるのに、会費の徴収は必要ないのか？ 

      回答 コロナ禍で十分な活動ができていない中、繰越金もあり、また今年度の活動も制

限される可能性もあり出費も少ないと思われることから会費は徴収しないことと

した 

      決議 賛成多数で承認された 

６ 閉会挨拶 副会長 吉野喜八 

７ 閉会 

   事務局からの連絡  


